

Comunicado de prensa

Comunicado con ocasión al sitio "opusgay.cl" y notas relacionadas.

27/05/2015

Con motivo de las informaciones que se han difundido en relación con el dominio web "opusgay.cl", el Departamento de Comunicación del Opus Dei en Chile informa que esta institución, en el legítimo derecho a resguardar las marcas registradas a su nombre, solicitó la revocación de

dicho dominio, inscrito el 16 de junio de 2014.

La acción se dedujo teniendo presente el dictamen del Tribunal de Propiedad Intelectual, que en 2007 rechazó la inscripción de la marca “opus gay” por considerar que inducía a error.

Con posterioridad se ha tomado conocimiento de que el dominio web impugnado no era nuevo, sino que existía una continuidad con uno de igual denominación inscrito en 2002.

Considerando este antecedente, se ha decidido retirar la solicitud de revocación.
